

令和元年度 横浜市立四季の森小学校 学校だより

このまちに生き、共に輝く子

ねばり強く取り組む子 思いやりのある子 命を大切にする子 地域に愛着をもつ子 社会への視野を広げる子



四季の森

7月号

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shikinomori/>

チャレンジタイム、スマイルタイム、キラキラタイム

副校長 安富 直樹

6月1日(土)に実施しました運動会では、たくさんの地域・保護者の方に来校いただき、子どもたちの成長をご覧いただきました。「汗出せ 声出せ ハッスルマッスル! みんなスマイル 四季の子ファイト」という全校テーマのもと、子どもたちは様々な活動に精一杯取り組みました。たくさんの応援をありがとうございました。

6月は4・5年が宿泊体験学習に行きました。7月は6年生が修学旅行へ行きます。当日の活動は今まで取り組んできたことを実践する場となります。子どもたちの様子を見てみると、成功させたいという強い思いが感じられます。当日までの準備活動では、課題解決に向けて取り組み、子どもたちは大きく成長してきました。四季の子はみんなで支え合いながら、一致団結できるすばらしさを見せてくれました。

宿泊体験学習だけではありません。子どもたちを成長させる様々な学習に取り組んでいます。3年生は「まち探検」に出かけ、自分のまちの特徴をみんなで地図に示しながら、まちの中から新しい発見をしています。2年生は大切に育てている野菜の成長の様子をカードにかき、記録を丁寧に残しています。記録が増えることで、最初は気付かなかったことに気づき、記録内容に変化が見られています。1年生は校内の自然に目を向け、ウメやビワに興味津々です。今まで何気なく見ていたものが気になる存在になっているようです。4・5・6組では、今年から配属されたICT支援員の児玉さゆりさんとともに、試行錯誤を繰り返しながら、ICTを活用した取組を進めています。



本校では、授業だけでなく、行事や当番活動でも【チャレンジタイム】、【スマイルタイム】、【キラキラタイム】を設定しています。授業参観のときなどに、黒板に貼られているカードをご覧いただいたかもしれません。【チャレンジタイム】では、自分一人でじっくり考えます。次に【スマイルタイム】で、グループ等思いや考えを伝え合います。そして、次の活動につなげるために【キラキラタイム】で、学んだことや自分の成長を振り返ります。このような活動を意図的に取り入れることで、一人で行うよりもさらに成長が期待できます。もっとこうしたいという思いを伝え合うことで、活動が次へと生かされています。体験的な活動を積み重ね、三つの【〇〇タイム】で、子どもたちの成長をこれからも支援していきます。

6月は数日、方面別下校を実施しました。PTA 校外委員をはじめ、多くの方に登下校の見守りをしただき、ありがとうございました。今後も可能な範囲で、子どもたちの様子を見守っていただきますようお願いいたします。